

みつは

笠間市立友部中学校 学校だより 第51号 令和5年12月12日(火)

もうすぐ冬至

今年の冬至は12月22日(金)です。ちょうど冬休みに入る前日となります。1年のうちで一番屋が短く夜が長い日です。運を呼び込むように「ん」のつくカボチャ(南京)を食べたり、風邪をひかないようにゆず湯に入ったりするとよいと言われています。写真は3年生の理科の授業で太陽の一日の動きを記録していく実験です。ちょうど今の時期、太陽は南の方向に来るとき低い位置にあり、屋の長さも短くなっています。



生徒会役員立候補者演説

現生徒会役員の任期が満了するため、12月8日 (金)生徒会役員立会演説会(オンライン)、選挙を 行いました。任期は令和6年1月から令和6年12月 までです。生徒会役員に1、2年生が立候補し、朝の 登校時間等に選挙運動を行ってきました。これから友 部中学校をどのような学校にしたいか自分の考えを自 信をもって伝えることができました。また、協議では ①地域に信頼される友部中にするには②これからの友 部中学校をどのようにしたいか③校則のあり方につい て立候補者と教室で聴いている生徒同士で活発に協議 をすることができました。12月22日(金)の全校 集会で後期生徒会役員の任命を行います。



笠間市吹臺塗祭



12月9日(土)笠間公民館で笠間市吹奏部祭が開催されました。日本ウエルネス高校、市内中学校、岩間二小、市ジュニアブラスバンド「クローバー」が参加をしました。SEKAI NO OWARIの「PRG」、残酷な天使のテーゼ、ディズニープリンセスメドレーを演奏し会場を魅了しました。

防犯カメラの設置

8月からガラスが割られ侵入被害を受けており、その防止のために市教育委員会により1階廊下に防犯カメラが設置されました。今後も1階廊下の夜間点灯警備は続けていきます。ご理解をよろしくお願いします。

